



Reunión entre el presidente de la Diputación y los responsables de la institución colegial

## De Lara destaca el nivel de las iniciativas del Colegio de Comerciales

*Recuerda que sus proyectos han obtenido el reconocimiento de la profesión a nivel nacional*

LANZA / CIUDAD REAL

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, destacó ayer el alto nivel de las actuaciones e iniciativas que promueve el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Ciudad Real, unas actividades que, según ha comentado, han merecido el justo reconocimiento de la profesión en el ámbito nacional.

De Lara, que ayer recibió al presidente y al vicepresidente del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, Miguel Ángel Rivero López de Orozco y Jesús Gabriel López-Sepúlveda González, respectivamente, aseguró que un ejemplo claro es la puesta en marcha de la Escuela de Agentes Comerciales, "un proyecto pionero en España que la institución provincial no dudó en cofinanciar".

Rivero remarcó que se trata de un "vivero de riqueza y empleo que no cuenta con precedentes en el país". Y comentó que parte de los esfuerzos que realiza el colegio se dirigen a que los alumnos y alumnas estén cada vez mejor atendidos y cuenten con mejores equipos en el periodo de aprendizaje.

"Me siento orgulloso de que el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Ciudad Real sea de los mejores valorados y de los más reconocidos en toda España por sus iniciativas profesionales y de cooperación con cualquier actuación que suponga el desarrollo económico de la provincia", afirmó De Lara.

### Colaboración

En este sentido, el presidente de la Diputación agradeció "enorme-

mente" a Rivero y a López-Sepúlveda el comportamiento relativo a la colaboración y divulgación que ha tenido el Colegio Oficial de Agentes Comerciales con motivo de la celebración, el pasado mes de septiembre, de la Feria Nacional de las Denominaciones de Origen y Otras Indicaciones de Calidad "España Original" a través de publicaciones comunes y monográficas sobre el evento que han contado con una tirada de 55.000 ejemplares.

Estima De Lara que los soportes difundidos por el Colegio Oficial de Agentes Comerciales han contribuido considerablemente a dar a conocer el acontecimiento ferial y se ha hecho eco, por otra parte, de proyectos de colaboración a desarrollar a lo largo del ejercicio de 2007 entre esta entidad y la institución provincial. □

COMENZARÁ LOS DÍAS 22 Y 23 DE ENERO

## UGT y CCOO convocar una nueva huelga en el transporte sanitario

J. C. CHINCHILLA / CIUDAD REAL

Los sindicatos UGT y Comisiones Obreras han convocado una serie de huelgas en el transporte sanitario de Castilla-La Mancha para exigir unas condiciones laborales y salariales "dignas" para el colectivo, que en la provincia de Ciudad Real está formado por 250 trabajadores.

En total serán ocho jornadas de paros de 24 horas que se desarrollarán los días 22 y 23 de enero y el 1, 2, 8, 9, 15, 16 de febrero, con las que se pretende que avance la negociación del convenio colectivo regional del transporte sanitario, que comenzó en diciembre de 2005 y se encuentra estancada al no aceptar la patronal las peticiones de los trabajadores para mejorar sus condiciones económicas y laborales.

Después del acto de conciliación del 28 de diciembre, tanto José María Serrano como Manuel Sobrino, secretarios generales regionales de FCYT-CCOO y FTC-UGT, respectivamente, coinciden en que las posturas de la patronal y los sindicatos, sobre todo respecto a los conceptos

fijos del sueldo base, son n

Asimismo, los representantes de los sindicatos solicitaron que "la presión" de numerosos empresarios del transporte sanitario no recalcara la espalda de los trabajadores de la administración sea garantada y se respetan las obligaciones con los trabajadores.

En el plano laboral resalta el excesivo número de horas de turnos, que en muchas ocasi

Los sindicatos piden mejoras laborales y salariales para los 250 trabajadores del transporte sanitario de la provincia

se gratifi  
im p i d  
prestar u  
cio de cr  
los pacie  
Además  
ron q  
tiempo p  
comien  
huelga  
acaband  
cada vez  
difícil d  
cha atrás  
Por últim  
nifestar

huelga de ambulancias afecto  
segmento de la población, c  
sus circunstancias están en  
tuación de enfermedad, a c  
solicitaron que esta huelga  
por gusto, sino porque no h  
salida para llegar a un acuer  
satisfaga a todas las partes.

En este sentido, garant  
que todas las urgencias será  
didas. □



Manuel Sobrino y José María Serrano en rueda de prensa

### SIETE ROSAS

Lencería - Moda íntima - Moda premará  
c/ María Cristina, 9 - 13001 CIUDAD REAL - Tlf.: 926 25 01 80

Deseos de  
Felicidad y un  
próspero año 2007

Asociación de Mujeres Empresarias y Profesionales de Ciudad Real

### La imagen de las Mujeres Empresarias

c/ General Aguilera, n.º 2-3.º B. 13001. C. Real Tlf.: 926 200 410  
e-mail: acimeempresarias@yahoo.es